

チーム力が今試される

→前大会の一般男女混合の部の様子



チームワークスポーツ大会参加者募集

来たる平成二十九年十一月三日、塩釜ガス体育館・第一競技場において、特定非営利活動法人塩釜市体育協会主催の「チームワークスポーツ大会」が開催されます。

昨年までこの時期に、小学生の部・一般男子の部・一般男女混合の部の三部門で開催していた八人制の綱引き大会。今年の内容を一新して、お届けいたします。

「楽しい」と「喜び」を共有

この大会は、昨年まで行っていた八人制綱引きの一般男女混合の部と、昨年大好評だった小学生による五色綱引き、そして競技玉入れを種目にしたもので構成されています。

全てにおいてチーム戦となっており、日頃、一緒に練習している仲間との阿吽の呼吸が試される大会といっても良いでしょう。

勝負事には勝ち負けが付きものですが、勝っても負けても、仲間との絆がさらに深まること間違いなし！

各スポーツ団体・サークル団体・ご町内・ご近所・ご家族様からご友達同士まで幅広い参加をお待ちしています。



○ 大会の詳細：

種目	競技人数	対象者	参加費	備考
1 8人制綱引き	8名	一般男女混合	2,000円	男性4名以内
2 5色綱引き (小学生)	10名	高学年の部	800円	4～6年生
		低学年の部	800円	1～3年生
3 競技玉入れ (アジャタ)	6名	一般の部	2,000円	中学生以上
		小学生の部	800円	1～6年生

- 対象者：2市3町(塩竈市・多賀城市・七ヶ浜町・松島町・利府町)に在住、在勤されている方
- 申込方法：参加費を添えて塩釜ガス体育館へ直接申し込みください。尚、定員になり次第締めさせていただきます。



体協スポーツニュース

スポーツ広報委員会

平成29年
10月号
Vol. 31



昨年、好評だった五色綱引き

4人で繋いで 掴もう「勝利」

2017 ユープルリレーフェスティバル

去る、平成29年9月24日、塩竈市教育委員会主催、特定非営利活動法人塩釜市体育協会主管の「2017 ユープルリレーフェスティバル」が塩竈市温水プールで開催されました。

抜けるような青空の下、プールサイドに集結した、上は75歳から下は5歳というスイマーたちが、チームの勝利を信じて、力いっぱい泳ぎました。

さて、今大会、参加チームの中で最も合計年齢が低かったチームは、「みにーず☆2」チーム。

皆さん、驚くなかれ、4人の合計年齢が、なんと23歳！

↓3世代対抗フリーリレー出場・チーム本郷



小さい体をフルに使って、一所懸命に泳ぐその姿に、観客は魅了され、たくさんの声援がプール内に響き渡りました。

ユープルリレーフェスティバルには2014年から種目として追加された3世代フリーリレーがあります。親・子・孫(4人目はどの世代でも良い)でリレーをするのですが、4年目にして初めて行うことが出来ました。

参加チームは1チームでしたが、



←三チームが勝負した親子対抗フリーリレー

3世代の絆が際立つ、素晴らしい泳ぎを見せてくれました。

また、親子対抗フリーリレーには3チームが参加。先行逃げ切り型、追い込み型など、作戦を立ててリレーに臨む姿が見られました。勝つためには泳者順も一つのポイントなのですね。

このように着実にチーム数が増えていますので、これにかわきりに家族チームの参加が増えることを願います。



おらほの☆お元気さん



嶺岸定男さん 80歳

長い水中運動を続けてきたことで、健康面が改善されました。何事も続けることは大事ですね。これからも健康のために続けていこうと思つていま

若い頃は仕事一筋で、これといった運動はあまりしていませんでした。退職後に娘から、プールでの運動を勧められたのがきっかけで、通うようになりまし。震災前からですので、もはや一〇年位になりましてしようか。
体のためにと始めた水中運動。いざ、教室に入ってみると、思いのほか、自分に合っていることに気づきました。今では週三回欠かさず来ています。長く続けてきたからか、最近では、運動した後のスッキリ感とほんの少しの疲れが心地よく感じられるようになりました。顔なじみも増え、世間話をするのも楽しみの一つになっていきますよ。
実はスポーツは自分でするよりも見る方が好きで、主に野球をよく見ます。ON時代は巨人を応援していました。ON時代は巨人を応援していましたが、東北楽天ゴールデンイーグルスが東北に来てからは、楽天がお気に入りです。二〇一一年の日本一は本場に盛り上がりました。今季もあと少しですので、頑張つてほしいですね。長くと水泳運動を続けてきたことで、健康面が改善されました。何事も続けることは大事ですね。これからも健康のために続けていこうと思つていま

何事も続けることが一番大事です



平成 29 年 7 月 28 日～8 月 20 日までの約一ヶ月間、「繋がる絆 魅せよう僕らの若き力」を大会スローガンに、南東北総体 2017 (インターハイ) が宮城・山形・福島そして和歌山で開催。また宮城では 7 月 31 日～8 月 4 日にかけて「高校生最大の芸術文化の祭典」といわれる、第 41 回全国高等学校総合文化祭も行われました。

我が塩釜では少林寺拳法競技と小倉百人一首かるた競技が行われるとあって、市内のあちらこちらで目にした旗やポスターに、開催前から盛り上がりを感じた方もいたのではないのでしょうか。

さて、少林寺拳法競技 (8 月 5 日～7 日)、小倉百人一首かるた競技 (7 月 31 日～8 月 2 日)、両競技共に、会場は塩釜ガス体育館。

雨や曇りの鬱々とした雰囲気吹き飛ばすかのような、高校生の熱い



全国の高校生 塩竈に集結



平成 29 年度 全国高等学校総合体育大会 少林寺拳法競技大会
第 41 回 全国高等学校総合文化祭 みやぎ総文 2017 小倉百人一首かるた競技

戦いが繰り広げられました。また、塩釜ガス体育館正面入り口の広場には、オフィシャルショップも開設され、競技に関連した商品や、インターハイの記念にもなるマフラータオルなどの実用的な商品も多数見受けられました。こういったものも、インターハイの楽しみの一つなのでしょう。

さて、無事に終わったインターハイですが、それには、たくさんの方が携わっていました。中でも会場設営や案内など、運営の補助員として、影ながら支えてくれた高校生ボランティアのマンパワーも、大事な戦力の一つになっていたことを、忘れてはいけません。全員が同じ方向を向いていたからこそ、大会成功と言っても、過言ではないだろうと思います。



広報しほれ話

二ヶ月に一度開催される広報委員会の打合せでは、時々、競技に関する雑字が飛び出したりします。この夏は、記録的な長雨だったために、天気に関する話題が多く出ました。その一部を紹介しましょう。

○弓道

矢は風に左右されない
ので、近的競技は台風が来ても行う
弓も弦も湿度が高くなると緩くなる。しかし、気付かずに撃つてしまふことがある
○野球
・ 天気がいい (乾燥している) とホームランが出やすく、打撃音も良い音がでる
○剣道
・ 夏場は特に汗をかか、防具がその汗を吸って、非常に重くなる
・ 藍染の袴は消臭効果があるので、汗臭さはあまり感じられない為、重宝しているが、少し踏んだだけで皺になるのが玉にキズ



いかがでしょうか？
競技に携わる委員ならではの雑字コーナーでした。

雨続きだった夏が終わり、一年で何をすることも、うつつの季節がやってきました。

編集後記

味覚狩りに出かけるもよし、野山をウォーキングするもよし、読書に興じるも良しの、三拍子。でも、朝夕の寒暖の差も大きくなるので、羽織るものは必ず用意しましょうね。

編集・発行

特定非営利活動法人 塩釜市体育協会
塩竈市温水プール(ユープル)内

住所 〒985 - 0006 宮城県塩竈市字杉の入裏 39-173

電話 022-363-4501 FAX 022-366-0281

E-MAIL pool@npo-shiogama-taikyo.or.jp

塩釜市体育協会

検索